

Le Télégramme

QUIMPER

Canoë-kayak. Du bronze pour Quilian Koch

8 avril 2014



Seul espoir de podium quimpérois, Quilian Koch n'a pas déçu ses supporters en décrochant une belle troisième place sur le podium des meilleurs Français de sa catégorie..

Neuf jeunes du club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille se sont rendus le week-end dernier, à Chamouille, dans l'Aisne, pour les championnats de France de fond. Le samedi, jour des courses en équipage, Wenceslas Nicolas et Nicolas Dambreville, en kayak cadets, terminent à la 20e place, un résultat encourageant pour un équipage dont c'était la première participation aux championnats de France. Première participation également pour Maëlwenn Le Gallou et Rozenn Le Page, qui se hissent à une très belle 6e place. Matthieu Martin et Lomig Le Guyader, en canoë biplace hommes, se classent 7es. En canoë hommes seniors, Paul Bodéré termine 31e. Le dimanche matin, lors des courses cadets et cadettes, Quilian Koch, en kayak, termine 3e (sur 97). Chez les filles, Maëlwenn Le Gallou termine 24e et Rozenn Le Page, 26e. En canoë dames, Sarah Saliou se hisse à la 9e place.